

Querido Adrián

No sé como comentar, quizás porque me parece ridículo hablarte de mis sentimientos. Algo sucedió todo poco cuando menos lo esperaba. Algo sucedió dentro de mi, emociones que nunca antes sentí y que me hicieron feliz, muy feliz.

Recuerdo aquel momento como uno de los mejores de mi vida, pero es hoy el día en que no sé cual fue la razón de que todo cambiase de este modo. Te pido que me perdones si en algo yo te he fallado.

Quiero que sepas que aún me importas y que te necesito. Te doy las gracias por esos pequeños momentos que me hicieron tan feliz. Gracias por hacerme sentir así.

Sé que aún me buscas con la mirada y que me echas en falta cuando ya no estoy. Yo confieso que no te he olvidado y que sigo pensando en ti. Me conformo con tu silencio, con tus fotos, con tu voz grabada en mi teléfono, con tus me gustas... En el fondo de mi corazón sé que aún estás ahí. Ojalá las cosas cambien y vuelvan a ser como eran antes. Te echo mucho de menos.

Será difícil olvidarte.

Te quiero